



## Ciudad Real



El presidente provincial y Senador electo, Carlos Cotillas: “Queda demostrado que la gente vota a favor de la moderación y rechaza los gobiernos del PSOE con los radicales”

### Comité de Dirección

Cotillas ha apuntado que en todos los municipios de la provincia en los que el PSOE ha tenido la oportunidad de gobernar sin haber sido la fuerza más votada o bien apoyándose en los radicales, el resultado del PSOE ha sido el peor de su historia. Está convencido de que el PSOE “está lejos de lo que quieren los ciudadanos” porque está más pendiente de satisfacer los deseos de sus socios radicales, de hacer política en negativo y “sucía” y de mirar a “tiempos pasados” que de resolver los problemas de la gente. Está convencido de que les han mostrado el camino a seguir a través de las urnas y de que ese camino es el de la moderación y la responsabilidad. Ha subrayado que Ciudad Real es la segunda capital de España con mejor porcentaje de votos para el PP un 46,78% (19.861) con lo que obtiene 11.067 votos más que el PSOE, (el 26,07% más). El PSOE en Ciudad Real ha obtenido peores resultados que con Zapatero y está convencido de que ese resultado “es fruto del pacto de perdedores de Zamora con Ganemos y de la deriva radical de su gobierno”. Ha apuntado que el PP ha obtenido en la provincia de Ciudad Real el sexto mejor resultado de toda España en porcentaje de votos. “Hemos ganado en 87 de los 102 municipios de la provincia y en todos los municipios de más de 5.000 habitantes (24) menos Almadén y Puertollano. Los municipios que superan el 50% de los votos son Bolaños (65,19%), Membrilla (52,94%), Malagón (50,26%) y Tomelloso (50,30%)”. Se ha mostrado orgulloso del resultado y considera que es fruto del enorme trabajo realizado por la candidatura, por los afiliados, por los simpatizantes y por los miembros de las 100 juntas locales y grupos municipales que han puesto su trabajo al servicio del partido.



Carlos Cotillas en el Comité de Dirección celebrado esta mañana

Toledo



La portavoz de Agricultura en las Cortes, Lola Merino, asegura que el fracaso de Page el 26J se debe al daño que ha hecho al campo, que es el sector mayoritario de la región

---

Merino ha declarado que “no hay sector con mayor peso en la región que el del campo”, y en estas elecciones Page ha recogido el fruto de su cosecha por las políticas erróneas que ha implantado en el ámbito de la agricultura y la ganadería”. Page “ha querido engañar al sector del campo por su comportamiento vergonzoso durante la campaña electoral, ya que el pasado 23 de junio entregó los premios Gran Selección, el 24 sacó la convocatoria de ayuda para los jóvenes del sector agrario –a pesar de que prometió que saldría el día 14 de este mes- y también aguantó hasta el 25 de junio para mandar a los agricultores y ganaderos un SMS avisando del pago de la Política Agraria Común (PAC)”, que por cierto y a día de hoy “aún no ha pagado íntegramente”. Ha indicado que Page “debería mostrar mejor su compromiso con el sector agrario” siempre y no solo en los días de campaña, pero “lo cierto es que ya ha perdido 100.000 votos desde las elecciones de mayo de 2015, mientras que el PP ha ganado en ese periodo 65.000 votos”.



Lola Merino

En otro orden de cosas, Merino ha denunciado los engaños de Page al PP y a los castellano-manchegos con las obras del nuevo hospital de Toledo, calificando de lamentable e inadmisibles que el Gobierno de Page mienta. Así, el Grupo Parlamentario Popular pidió al Gobierno regional la modificación del contrato y la documentación del expediente económico-financiero sobre el hospital y “hemos podido constatar que no existen”, por lo que ha denunciado que Page y el consejero del ramo están engañando a los ciudadanos. Además de esto, ha lamentado el engaño de Page y del consejero en relación con el cierre de las plantas hospitalarias de la región, ya que desde el Gobierno de Page dicen que se van a cerrar 520 camas, cuando los profesionales nos están transmitiendo que las camas que se están cerrando van a llegar a las 1.000 en Castilla-La Mancha.